

VOCES AL  
INTERIOR

1 • El diputado morenista Ignacio Mier pidió austeridad.

2 • Mier recordó que nadie debe ganar más que el Presidente.

3 • Explicó que estos diálogos son para que la gente conozca la reforma.

4 • Fernández Noroña dijo que será la primera reforma de la LXVI legislatura.

## #NORMAPIÑA

ALISTA CONTRARREFORMA  
JUDICIAL DESDE LA CORTE

PRESIDENTA DE LA SCJN  
SE QUEDA EN EL CARGO.

ESTIMAN EN 3 MIL 500 MDP  
ELECCIÓN DE MINISTROS

D. MARTÍNEZ,  
M. ZAVALA,  
V. ORTEGA  
Y G. GARCÍA



PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

1600

MINISTROS, JUECES  
Y MAGISTRADOS  
SE ELIGIRÁN.

14

FOROS DE DIS-  
CUSIÓN SE ESTÁN  
REALIZANDO.

La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, encabezará, el lunes, el último foro sobre seguridad y justicia para formular en agosto una propuesta de contrarreforma judicial.

Ante las versiones de la solicitud de la renuncia de Piña, la Corte informó que ella continúa con su labor como presidenta de la máximo órgano de justicia.

Además, señaló que la también presidenta del Consejo de la Judicatura Federal mantiene un diálogo con los otros dos poderes.

"La Ministra Presidenta continúa con los trabajos jurisdiccionales y administrativos inherentes a su cargo, y mantiene diálogo con los poderes Legislativo y Ejecutivo de cara a una reforma judicial", indicó la Suprema Corte.

Al respecto, la Asociación Mexicana de Juzgadoras respaldó a Piña "ante los desafíos que ha enfrentado en el ejercicio de su encargo".

En tanto, en el tercer Foro de los Diálogos Nacionales sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial, el líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, afirmó que los fideicomisos del Poder Judicial pasarán a la Tesorería de la Federación, y también servirán para fundear la elección de mil 600 ministros, jueces y magistrados. Además, calculó que la elección de ministros, jueces y magistrados costará entre 3 mil y 3 mil 500 millones de pesos.

También en el foro, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, consideró que el propósito esencial del ejercicio es acercar la justicia a la población y respetar los derechos laborales de los funcionarios de dicho poder.

Mientras que en entrevista con Óscar Mario Beteta, para **Heraldo Radio**, el juez noveno de distrito en Materia Administrativa en la Ciudad de México, Rodrigo de la Peza, declaró que no va a perder su independencia judicial, porque es parte de su trabajo ser imparcial e independiente. 🗣️



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	8	03/07/2024	LEGISLATIVO

FOTO: ESPECIAL



**PLURALIDAD** | • El foro de ayer se llevó a cabo en el Congreso del Estado de México.